

しろやま



【学校教育目標】 学校HP QRコード→
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子供の育成

御船小学校 学校便り

令和6年1月22日（月）
文責：校長 濱本竜一郎

RKK放送が取材・募金活動～能登半島地震～

先週1月16日（火）、計画委員会の子供たちによる「能登半島地震」で被災した方々のための募金活動をRKK熊本放送局が取材に来てくださり、**昼のニュース**で放送されました。

記者の方から、以下のメッセージが届きました。

「今回の取材で、計画委員の皆さんからも、募金された皆さんからも、被災地を思う気持ちが深く伝わりました。

地震が起こる前日は大みそかだったので、被災された皆さんは、いつも通り水を使ったり、部屋をエアコンで温めながら『来年がよい年になるといいね。』と、熊本にいる皆さんと同じように話していたと思います。それが突然の地震で、水が出なくなって、電気も止まって、寒い寒い中での避難になり、家を失った人や、昨日まで笑顔で一緒にいた家族や友達を失った人も多くいました。みんな『これからどうなるんだろう』と不安を抱えていると思います。そんな時だからこそ、みなさんのように、被災地のことを思って募金する活動は、被災者の方がきっと喜んでくれると思います。

熊本地震を経験した地だからこそ、多くの方が『自分には何ができるだろう』と考えているように思います。皆さんの支援が、良い出会いを生み、笑顔が増えることを願っています。」

これからも「やさしさあふれる御船っ子からパワーと想いを届けようプロジェクト」を応援したいと思います。保護者の皆様も、御理解と御支援のほど、よろしくお願い申し上げます。



熊日新聞社が取材・JA共済 全国小・中学生 交通安全ポスターコンクール

本校2年生の上田愛梨さんが、**全国表彰**を受けました。

大賞にあたる「**警察庁長官賞**」を受賞しました。

全国から応募された約9万2千点の中からの選出です。

先週1月15日（月）、熊日日新聞社から本校で取材があり、1月17日（水）の熊日新聞朝刊に記事が大きく掲載されました。「自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶってほしい」という願いを込めて書いたそうです。

上田愛梨さん、受賞おめでとうございます。

右のポスターは、上田愛梨さんが描いたものです。→

